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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

DA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA 2 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, realizada no dia quatro de 3 

novembro de dois mil e quinze, na Sala da Congregação, com início às 4 

quatorze horas, sob a presidência do Professor Dr. Miguel de Arruda, 5 

Diretor da FEF. Estiveram presentes: Professora Dra. Mara Patrícia Traina 6 

Chacon-Mikahil – Diretora Associada; Coordenações: PÓS-GRADUAÇÃO - 7 

Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri; GRADUAÇÃO - Professora Dra. Paula 8 

Teixeira Fernandes; EXTENSÃO - Professor Dr. Renato Barroso da Silva;DEAFA 9 

– Professor Dr. Marco Carlos Uchida; DCE - Professor Dr. Sergio Augusto 10 

Cunha; DEFH – Professor Dr. Edivaldo Góes Júnior; Representação Docente MS-11 

3 – Professor Dr. João Paulo Borin; Representação Docente MS-5 – Professora 12 

Dra. Heloisa Helena Baldy dos Reis; Representação Docente MS-6 - Professor 13 

Dr. Edison Duarte e Professor Dr. Gustavo Luiz Gutierrez; Representação 14 

Discente de Pós-Graduação – Nathália Arnost Vieira; Representação dos 15 

Servidores Técnicos Administrativos – Andreia Manzato Moralez e Maria José da 16 

Conceição Moraes Marques. Ausências Justificadas: GRADUAÇÃO-Professora 17 

Dra. Elaine Prodócimo; EXTENSÃO-Professor Dr. Odilon José Roble; Biblioteca-18 

Professora Dra. Carmen Lúcia Soares; Representação Docente MS 5-Professora 19 

Dra. Silvia Cristina Franco Amaral e Representação Docente MS 3-Professora 20 

Dra. Olívia Cristina Ferreira Ribeiro. Ausências Injustificadas: Caio Batalha 21 

Deroci. Convidados: Servidores Maria Elisabeth Massaro Malagodi e Tania 22 

Gomes Felipe. Na sequência, colocou em apreciação em bloco as Atas das 169ª 23 

Reunião Ordinária da Congregação realizada no dia vinte e quatro de junho de 24 

dois mil e quinze e da 170ª Reunião Ordinária da Congregação realizada no dia 25 

vinte e seis de agosto de dois mil e quinze. O Professor Dr. Renato Barroso 26 

da Silva solicitou correção na ata da 170ª reunião, na lista de presentes, onde 27 

se lê “EXTENSÃO: Professor Dr. Odilon José Roble” leia-se “EXTENSÃO: 28 

Professor Dr. Renato Barroso da Silva”. A Professora Dra. Heloisa Helena 29 

Baldy dos Reis sugeriu correções na ata 169ª reunião, na página 6, linha 42 30 

onde se lê “deveria respeitar a manifestações”, leia-se “deveria respeitar as 31 

manifestações”. Na ata da 170ª reunião, pagina 7, linha 33 onde se lê “a cada 32 

três ou quatro anos de uma pessoa que já está no final de carreira” leia-se “ a 33 

cada três ou quatro anos considerando uma pessoa que já está no final de 34 

carreira” e na linha 34 onde se lê “ se chegar algum candidato com um livro 35 

publicado ela não pode desprestigiar  com essa pontuação tão baixa, leia-se” 36 

não deveríamos desprestigiar o candidato com essa pontuação tão baixa”. Após 37 

as correções, as Atas das 169ª Reunião Ordinária da Congregação realizada no 38 

dia vinte e quatro de junho de dois mil e quinze e da 170ª Reunião Ordinária da 39 

Congregação realizada no dia vinte e seis de agosto de dois mil e quinze foram 40 

colocadas em votação e foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, o 41 

Professor Dr. Miguel de Arruda abriu as inscrições para o EXPEDIENTE e 42 

inscreveram-se: A Representante dos Servidores Técnicos Administrativos 43 

Andreia Manzato Moralez, o Professor Dr. Gustavo Luiz Gutierrez, a Professora 44 

Dra. Claudia Regina Cavaglieri, a Professora Dra. Heloisa Helena Baldy dos Reis 45 

e a Mesa. A Representante dos Servidores Técnicos Administrativos – Andreia 46 

Manzato Moralez disse que os funcionários solicitaram que os nomes dos 47 
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mesmos sejam expostos em um mural, de preferência no prédio administrativo, 1 

conforme feito aos docentes e alunos nas Comemorações dos 30 anos da FEF. 2 

Professor Dr. Gustavo Luiz Gutierrez fez a leitura de uma carta redigida 3 

pelos Professores Titulares MS-6 sobre o desconto salarial em relação ao teto 4 

do governador e solicitou que a mesma fosse encaminhada à reunião do CONSU 5 

para leitura do Sr. Diretor. O Professor Dr. Edison Duarte solicitou que fosse 6 

encaminhado juntamente com essa moção um apoio da Congregação. O 7 

Professor Dr. Miguel de Arruda consultou se podem decidir a forma de 8 

encaminhamento nas próximas discussões porque ele tem alguns informes a 9 

fazer no expediente. Os conselheiros concordaram. A Professora Dra. Claudia 10 

Regina Cavaglieri informou sobre a visita técnica que ela fez na Universidade 11 

de Coimbra, na Faculdade de Ciências do Desporto e Educação Física onde a 12 

FEF tem um convênio firmado, no sentido de reiterar as ações previstas para 13 

2016. Disse também, que na semana anterior ocorreu a Reunião do Fórum de 14 

Coordenadores da Área 21 da CAPES, a qual ela participou juntamente com a 15 

Professora Dra. Heloisa Helena Baldy dos Reis que representou a FEF e 16 

coordenou a Comissão de Livros, foi uma reunião com uma participação grande, 17 

aproximadamente de 460 pessoas, o objetivo da reunião foi de contextualizar, 18 

fazer ensaios das propostas de critérios que foram anunciados em agosto no 19 

Seminário da Capes, teve Comissões de Qualis Periódicos, Comissões de Qualis 20 

Livros, Comissões de Produção Técnica, de Critérios para aprovação de novos 21 

Programas, Internacionalização, critérios que ainda serão aprovados no 22 

quadriênio em curso. Para os novos professores credenciados serão aplicados 23 

os critérios da pontuação do artigo junto com o discente, a partir de um ano de 24 

defesa do primeiro aluno. Foi ratificado o número de oito vagas para o 25 

doutorado, com uma mudança de poder incrementar o número de vagas de 26 

doutorado em detrimento do mestrado, ela vai levar essa discussão para a CPG 27 

e colocou sua preocupação em relação às vagas do mestrado, acha salutar 28 

aumentar as vagas de doutorado, mas se preocupa do Programa sair da 29 

situação de equilíbrio entre vagas de mestrado e doutorado. A pontuação 30 

continua em torno de 650 a 700 pontos ao final do quadriênio. A Comissão do 31 

Qualis Livros propôs a mudança da ficha de avaliação dos livros para uma ficha 32 

eletrônica e a mudança na pontuação de livros com versões em outras línguas 33 

(internacionalização). Informou também que ela não é mais a Presidente do 34 

Fórum de Coordenadores da CAPES, o Presidente é o Professor Dr. Carlos 35 

Marcelo Pastre da Fisioterapia da Unesp de Presidente Prudente e o 36 

Representante da Educação Física é o Professor Dr. Luiz Guilherme Antonacci 37 

Guglielmo da UFSC e que será mantida as questões do Fórum de 38 

Coordenadores na página da FEF. A Professora Dra. Heloisa Helena Baldy 39 

dos Reis cumprimentou a Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri pelo belo 40 

trabalho que fez frente ao Fórum de Coordenadores da Área 21 e ressaltou que 41 

ela representou muito bem o Programa de Pós-Graduação da FEF e a nossa 42 

faculdade. Agradeceu pela oportunidade de presidir uma sub Comissão 43 

Nacional, a Comissão do Qualis Livros, a qual teve um trabalho árduo e 44 

informou que disponibilizou os slides para a Coordenadora de Pós-Graduação da 45 

FEF. Disse que nos estudos que ela fez a FEF é o Programa que mais produz 46 

livros na Avaliação da Capes. Na sequencia, o Sr. Presidente fez a leitura da 47 
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Ata de posse de votação da Diretoria do Centro Acadêmico e informou sobre os 1 

eventos realizados na FEF: “Fórum Jogos Olímpicos em Debate: um olhar da 2 

ciências humanas realizado em 8 de outubro de 2015 Coordenador Geral 3 

Professor Dr. Sergio Setani Giglio; Palestra: O direito à Cidade nos estádios de 4 

futebol, realizado no dia 9 de outubro de 2015, tendo como palestrante o 5 

Professor Dr. Gilberto Mascarenhas, coordenado pelo Professor Dr. Sergio 6 

Setani Giglio; 2º Corrindo, realizado no dia 11 de outubro de 2015, coordenado 7 

pelo Professor Dr. Ademir De Marco; IV Volta da Unicamp, realizada no dia 18 8 

de outubro de 2015. Informou também, os eventos a serem realizados: 9 

Espetáculo de Dança do Grupo Meandros que será realizado no dia 3 de 10 

novembro de 2015, coordenado pelo Professor Dr. Odilon José Roble; 11 

Homenagem aos alunos de todos os tempos da FEF – Comemoração dos 30 12 

anos da  FEF/Unicamp, que será realizada no dia 14 de novembro de 2015; 13 

Homenagem aos funcionários de todos os tempos da FEF– Comemoração dos 14 

30 anos da  FEF/Unicamp, que será realizado no dia 25 de novembro de 2015; 15 

Festival Coisas da FEF, que será realizado no dia 1 de dezembro de 2015, 16 

coordenado pelo Professor Dr. Marco Antonio Coelho Bortoleto: VI Congresso de 17 

Ciência do Desporto, que será realizado de 2 a 4 de dezembro de 2015; 18 

Confraternização dos Servidores da FEF, que será realizada no dia 11 de 19 

dezembro de 2015. A funcionária Andreia Manzato Moralez informou que o 20 

funcionário Vanderlei Aparecido Moralez participou da competição de Duatlon 21 

como representante da FEF e foi o campeão. O Professor Dr. Miguel de 22 

Arruda informou que será encaminhada à Comissão dos 30 anos da FEF a 23 

solicitação dos funcionários, merecida homenagem dos funcionários e tem plena 24 

convicção que será tratado com grande zelo este pleito. Parabenizou a 25 

Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri pelas conduções dos trabalhos na 26 

Coordenação do Fórum de Coordenadores da Área 21 da CAPES e estende os 27 

cumprimentos pela indicação do nome da Professora Dra. Heloisa Helena Baldy 28 

dos Reis na condução dos Trabalhos da Comissão do Qualis Livros. Fez consulta 29 

nos órgãos superiores sobre a solicitação dos Professores MS-6 e foi informado 30 

que o documento deveria ser encaminhado ao CONSU em forma de Moção, com 31 

encaminhamento da Congregação da FEF. Informou que a Procuradoria Geral 32 

da Universidade fez um documento que foi encaminhado ao Tribunal de São 33 

Paulo para ser redirecionado para o Supremo Tribunal Federal sobre a mudança 34 

de Regime dos Funcionários para o Regime Esunicamp. Consultou os 35 

conselheiros sobre a inclusão na pauta da Moção apresentada pelos Docentes 36 

Titulares da FEF (MS-6), com relação ao desconto em folha, recorrente do teto 37 

salarial da Unicamp e o pedido de inclusão foi aprovado por unanimidade. O 38 

Professor Dr. Marco Carlos Uchida solicitou a inclusão da Avaliação Especial 39 

de Desempenho da Profa. Dra. Claudia Regina Cavaglieri, no período de 40 

09/2012 a 06/2015 e a solicitação foi aprovada com 13 votos favoráveis e uma 41 

abstenção. Em seguida o Sr. Presidente colocou em discussão os documentos 42 

contidos na ORDEM DO DIA: e foram destacados: ITEM D - Avaliação Especial 43 

de Desempenho, Interessado: João Paulo Borin, Período: 09/2012 a 08/2015; 44 

ITEM O - Resolução Interna CPG-FEF Nº 85/2015. Credenciamento da Profa. 45 

Dra. Laurita Marconi Schiavon, como Professor Permanente do Programa, na 46 

Área de Concentração Educação Física e Sociedade, Linha de Pesquisa Esporte, 47 



 

 

4 

Lazer e Sociedade; ITEM U – Moção apresentada pelos Docentes Titulares da 1 

FEF (MS-6), com relação ao desconto em folha, recorrente do teto salarial da 2 

Unicamp e ITEM V – Avaliação Especial de Desempenho da Profa. Dra. Claudia 3 

Regina Cavaglieri, no período de 09/2012 a 06/2015. Foram aprovados em 4 

bloco, com 18 votos favoráveis e uma abstenção os documentos: ITEM A - 5 

Procedimentos internos para concurso público para provimento de cargo de 6 

professor doutor; ITEM B -  Homologação do resultado da eleição para 7 

representação discente junto a Congregação: Pós-Graduação -Titular – Não 8 

houve inscritos, Suplente – Não houve inscritos. Graduação - Titular – Alex 9 

Natalino Ribeiro, Suplente – Não houve inscritos; ITEM C - Homologação do 10 

resultado final do Concurso Público para o cargo de Professor Titular, nível MS-6 11 

na Parte Permanente do Quadro Docente da Unicamp, em RTP, Área de 12 

Educação Física e Sociedade, nas disciplinas EF413 – Sociologia do Esporte e 13 

FF152 – Sociologia do Esporte, tendo sido aprovado a Candidata Professora 14 

Doutora Heloisa Helena Baldy dos Reis; ITEM E - Resolução DEAFA-FEF 15 

20/2015. Relatório de Atividades Docente da Professora Doutora Claudia Regina 16 

Cavaglieri, referente ao período de 09/2012 a 08/2015; ITEM F - Resolução 17 

DEAFA-FEF 21/2015. Relatório de Atividades Docente da Professora Doutora 18 

Maria da Consolação Gomes Cunha Fernandes Tavares, referente ao período de 19 

09/2011 a 08/2015; ITEM G - Resolução DCE-FEF 21/2015. Relatório de 20 

Atividades Docente do Professor Doutor Miguel de Arruda, referente ao período 21 

de 07/2011 a 06/2015; ITEM H - Resolução DCE-FEF 22/2015. Relatório de 22 

Atividades Docente do Professor Doutor João Paulo Borin, referente ao período 23 

de 09/2010 a 06/2012; ITEM I - Resolução DCE-FEF 23/2015. Relatório de 24 

Atividades Docente do Professor Doutor João Paulo Borin, referente ao período 25 

de 07/2012 a 06/2015; ITEM J - Resolução DEFH-FEF 21/2015. Relatório de 26 

Atividades Docente do Professor Doutor Edivaldo Góis Junior, referente ao 27 

período de 01/2013 a 08/2015; ITEM K - Resolução DEAFA-FEF 22/2015. 28 

Relatório das Atividades desenvolvidas pelo Professor Doutor José Irineu Gorla, 29 

durante Licença Sabática, no período de 05/02 a 03/08/2015; ITEM L - 30 

Resolução DCE-FEF 19/2015. Parecer referente Relatório de Atividades, no 31 

período de março a junho/2015, e solicitação de rescisão do vínculo de 32 

Pesquisador Colaborador do Prof. Dr. Felipe Tavares Paes Lopes; ITEM M - 33 

Resolução DEFH-FEF 22/2015. Solicitação de Licença Sabática do Prof. Dr. 34 

Ademir De Marco, no período de 04/01 a 01/07/2016; ITEM N - Resolução 35 

Graduação-FEF Nº 025/2015. Mudança de semestre da disciplina de Libras, 36 

para o 5º semestre do Curso diurno e 7º semestre do Curso noturno, mantendo 37 

o oferecimento obrigatório para a modalidade de Licenciatura; ITEM P - 38 

Resolução Interna CPG-FEF Nº 89/2015. Alteração da representação da Área de 39 

Concentração Educação Física e Sociedade na CPG, Titular: Prof. Dr. Edivaldo 40 

Góis Junior, Suplente: Silvia Cristina Franco Amaral; ITEM Q - Resolução 41 

Graduação-FEF Nº 024/2015. Parecer favorável à revalidação de diploma de 42 

Graduação, Interessado: Miguel Felipe Lourenço Calvario Antunes; ITEM R - 43 

Resolução Interna CPG-FEF Nº 121/2015.  Parecer favorável ao pedido de 44 

reconhecimento de diploma de Doutorado, Área de Concentração: Biodinâmica 45 

do Movimento e Esporte, Interessado: Humberto Jorge Gonçalves Moreira de 46 

Carvalho -Proc. 01-P-19359/2015; ITEM S - Resolução Interna CPG-FEF Nº 47 
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122/2015. Parecer favorável ao pedido de reconhecimento de diploma de 1 

Doutorado, Área de Concentração: Atividade Física Adaptada, Interessado: 2 

Hélio Lemos Furtado - Proc. 01-P-18256/2015; ITEM T - Resolução Interna 3 

CPG-FEF Nº 123/2015. Parecer favorável ao pedido de reconhecimento de 4 

diploma de Doutorado, Área de Concentração: Atividade Física Adaptada, 5 

Interessada: Mariene Bello Correa-Proc. 01-P-6808/2015; Em seguida o Sr. 6 

Presidente colocou em discussão os documentos contidos na ORDEM DO DIA 7 

que foram destacados: ITEM D - Avaliação Especial de Desempenho, 8 

Interessado: João Paulo Borin, Período: 09/2012 a 08/2015. O Professor Dr. 9 

Edivaldo Góes Júnior perguntou se os critérios de elaboração da avaliação de 10 

desempenho devem ou não ser incluindo no documento, ele disse que consultou 11 

pautas de reuniões de outras unidades e que os critérios não são incluídos na 12 

documentação. O Professor Dr. Miguel de Arruda disse que existe uma 13 

Portaria do Reitor que aponta áreas, porém não estabelece critérios, quem 14 

elabora os critérios é a Comissão, neste caso, esses critérios são apenas para o 15 

Professor Dr. João Paulo Borin, a portaria deixa a Comissão livre de como ela 16 

quer adotar o trabalho. O Professor Dr. Edison Duarte propõe retirar os 17 

critérios do documento, tendo em vista que é um documento balizador para 18 

emissão de parecer, não vê necessidade de deixar o documento no processo 19 

porque pode abrir um precedente, propõe que o documento seja encaminhado 20 

sem as páginas 12 da pauta. A Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri 21 

solicitou esclarecimento se esses critérios que foram estabelecidos foram 22 

encaminhados à Reitoria em algum momento. O Professor Dr. Miguel de 23 

Arruda disse que não. A Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri disse 24 

que caso a CIDD tenha dúvidas com relação aos critérios estabelecidos pela 25 

Comissão, ela irá solicitar o documento e a FEF encaminhará posteriormente. O 26 

Professor Dr. Miguel de Arruda colocou em votação o documento com a 27 

retirada da página 12 e o envio das páginas 13 a 16. A votação resultou em 12 28 

votos favoráveis, um voto contrário e uma abstenção. ITEM 0 - Resolução 29 

Interna CPG-FEF Nº 85/2015. Credenciamento da Profa. Dra. Laurita Marconi 30 

Schiavon, como Professor Permanente do Programa, na Área de Concentração 31 

Educação Física e Sociedade, Linha de Pesquisa Esporte, Lazer e Sociedade. O 32 

Professor Dr. Edison Duarte disse que faltou a assinatura da Professora Dra. 33 

Claudia Regina Cavaglieri no documento da página 70. O Professor Dr. Miguel 34 

de Arruda disse que o documento não estava assinado porque quando a pauta 35 

foi composta a professora estava afastada e que o documento original já está 36 

assinado. Após as considerações o documento foi colocado em votação e foi 37 

aprovado por unanimidade. O Professor Dr. Miguel de Arruda disse que iria 38 

deixar a moção para ser tratada por último e passou a discussão para o ITEM V 39 

– Avaliação Especial de Desempenho da Profa. Dra. Claudia Regina Cavaglieri, 40 

no período de 09/2012 a 06/2015. O Professor Dr. Marco Carlos Uchida fez 41 

a leitura do documento. O Professor Miguel de Arruda colocou apreciação o 42 

documento com pequenas alterações na redação, o qual foi aprovado com 13 43 

votos favoráveis e uma abstenção. ITEM U – Moção apresentada pelos 44 

Docentes Titulares da FEF (MS-6), com relação ao desconto em folha, 45 

recorrente do teto salarial da Unicamp. O Sr. Presidente colocou em apreciação 46 

o documento que foi aprovado por unanimidade. OUTROS: A Professora Dra. 47 
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Heloisa Helena Baldy dos Reis solicitou à presidência da Congregação que as 1 

atas e as pautas sejam impressas e viabilizadas nos escaninhos dos professores 2 

porque ela teve muita dificuldade em localizá-las. Procurou alguns colegas que 3 

também não tinham localizados a ata até 13:40 horas e quando conseguiu 4 

ajuda de uma colega que chegou ao link das atas ficou  surpresa porque atas 5 

não votadas na Congregação não são aprovadas, portanto não são de domínio 6 

púbico. O Professor Dr. Edison Duarte disse que a ata não está publicada no 7 

site, ela e consta da pauta da Congregação. A Professora Dra. Heloisa 8 

Helena Baldy dos Reis disse que tem encontrado muitos problemas no 9 

relacionamento profissional em relação às questões administrativas e solicita 10 

esclarecimentos do Sr. Diretor de como tem sido conduzidos os contratos 11 

docentes na Unicamp porque assim que ela finalizou o seu concurso foi 12 

solicitado a ela um projeto de pesquisa, um projeto de extensão e um projeto 13 

de graduação para serem entregues no dia seguinte, para serem 14 

disponibilizados na pauta desta Congregação, depois de um intervalo de oito 15 

horas de aula, e ela disse que seria  inviável no dia seguinte do seu concurso 16 

ter três projetos. Solicitou uma cópia da deliberação que estabelece os critérios 17 

do concurso para Professores MS-6 e no Fórum de Coordenadores da Área 21 18 

da CAPES ela recebeu uma notícia muito indignante de que os Professores 19 

Federais que se intitulam como professores titulares eles têm um novo contrato 20 

de trabalho que implica em um novo sistema de previdência e parece que isso 21 

acontece na Unicamp também, ela solicitou esclarecimentos. O Professor 22 

Miguel de Arruda informou que os projetos de pesquisa foram pedidos agora 23 

porque é de praxe, entretanto não precisam ser encaminhados juntos. O 24 

Professor Dr. Gustavo Luiz Gutierrez disse que toda contração é parcial e 25 

passa para a integral (RDIDP), todo processo de Professor Titular passa na 26 

CPDI porque é tempo integral e esses processos devem vir acompanhados de 27 

projetos contemplam as três áreas. Sugeriu que o projeto seja bem feito, pois 28 

há casos de projetos que precisam ser refeitos na CPDI. O Professor Miguel 29 

de Arruda disse que foi ele quem perguntou para a Sra. Tânia Gomes Felipe se 30 

foi encaminhado o projeto de pesquisa e se foi feito o parecer, mas foi no 31 

sentido de fazer o encaminhamento dos dois processos juntos, o de 32 

homologação do concurso e do de admissão como MS-6, mas ela pode fazer no 33 

tempo que achar necessário. A Professora Dra. Heloisa Helena Baldy dos 34 

Reis perguntou se é verdade se os contratos novos são na CLT. O Professor 35 

Miguel de Arruda disse que ela vai continuar com a primeira matrícula e que o 36 

regime previdenciário dela será mantido (integridade/paridade). Professora 37 

Dra. Heloisa Helena Baldy dos Reis disse que na sexta-feira, às 15:30 horas 38 

ela recebeu um e-mail da Sra. Tânia Gomes Felipe dizendo que ela teria que 39 

fazer uma justificativa por não ter votado nas eleições da CIPA. Disse que 40 

esteve na FEF nesses dois dias e que não viu nenhuma convocação para 41 

votação, não recebeu nenhuma convocação por e-mail e disse que enviou a 42 

justificativa por e-mail e que não obteve resposta. Solicitou que todas as 43 

convocações fossem colocadas em locais visíveis porque é a primeira vez que 44 

ela deixa de votar em uma eleição tão importante. O Professor Dr. Miguel de 45 

Arruda pediu que ela fizesse a justificativa para ele dar um “de acordo” e 46 

encaminhar o documento às instancias superiores. Nada mais a ser tratado, o 47 
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Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, a qual eu, Mariângela Cristina 1 

Padovani Bartier, secretariei e lavrei a presente ata. 2 

 3 

 4 


